



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>144 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>197V1966M</b>
Prix	<b>625 000 €</b>

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues à environ 3.5 km du centre-ville, sur un terrain naturel de plus de 23 000m<sup>2</sup>, au calme et sans vis-à-vis, se trouve cette charmante maison en pierre d'environ 144m<sup>2</sup> habitables, entourée d'oliviers, ambiance vieille provence assurée! La maison se situe en position dominante et profite d'une belle vue dégagée sur la piscine, l'oliveraie et la forêt voisine. La construction en pierre profite d'une habitation principale jouxtant un garage avec accès intérieur et une annexe comprenant un atelier. La maison principale comprend au rez-de-chaussée; une entrée avec wc d'invités, un coin ...

*Lorgues about 3.5 km from the city center, on natural land of more than 23,000m<sup>2</sup>, quiet and not overlooked, is this charming stone house of approximately 144m<sup>2</sup> of living space, surrounded by olive trees, old provence atmosphere assured! The house is located in a dominant position and benefits from a beautiful open view of the swimming pool, the olive grove and the neighboring forest. The stone construction benefits from a main house adjoining a garage with interior access and an annex including a workshop. The main house comprises on the ground floor; an entrance with guest toilet, an office ...*

## COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

